

阿戸中学生によるゴミ拾い活動

阿戸中学生による町内清掃

阿戸中学校教頭 藤本 恵

九月二十九日（火）に阿戸学区公衛協をはじめ、町内の多くのみなさまのご協力により、全校で町内清掃を行いました。

通学路を中心にゴミを拾いましたが、草が刈られた綺麗な道路を見て、陰で支えて下さっている地域の方々の存在を改めて感じることができました。



第三十一回阿戸町民まつり

十一月十五日（日）に第三十一回町民まつりが開催されました。

作品展示や野菜たちに囲まれながらのステージ発表などなど・・阿戸町なりではの雰囲気で、即売会も盛り上りました。

中学生の合唱や、「あとの郷」の作品展示など、初めての参加もありました。

青空にも恵まれ、福祉センターへ訪れた方は例年に比べ多く、にぎやかな町民まつりとなりました。

第一一十八回町民体育祭

十月四日（日）に第一一十八回

町民体育祭が開催されました。

雲ひとつない、秋晴れの中、安芸区長様を始めとする来賓や地元住民の熱い声援を受けて、

伝統の「なわないリレー」「名水をじゅそ」などのユニークな競技を含む各種競技で老若男女が

心をひとつにして楽しんだ一日でした。

このパワーが阿戸町の活性化の大きな原動力だと強く確信しました。



くにくさ訪問看護ステーション

くにくさ訪問介護事業所

電 話 082-889-5818
FAX 082-889-5666

広島市安芸区矢野東六丁目二三番十五号
電 話 082-889-5660
FAX 082-889-5666

- ☆ 介護に疲れて大きな声を出してしまった
- ☆ 物忘れが増えて心配だ
- ☆ 寢たきりにならないための健康作りをしたい
- ☆ 介護や福祉のことが知りたい
- ☆ 近所の高齢者が心配だ
- ☆ 一人で抱え込まないでご相談ください！



くにくさ訪問看護ステーション
(082)889-5818

安心して
お風呂に入
りたいな
ヘルパーが訪問します
お気軽にご相談ください
くにくさ訪問介護事業所
082-889-5815

**看護・介護・保健・医療・
福祉関係の、ご相談コーナー**

町内の名所旧跡シリーズ②

第一回町内会

「専立寺」

「(じ)専立寺は浄土真宗本願寺派の寺院で、(じ)日本尊は阿弥陀如来様であります。

本堂は大正元年に再建され、およそ百年の風雪に耐えて来ました。主に檼が使用され、山門(櫻)とともに寺院としての風格が保たれています。

専立寺の歴史は一、〇二八年(長元元年)景浦に天台宗として開かれたときに始まります。

その後、浄土真宗に転宗し、一、六〇五年(慶長十年)現在の地に移転し、今日に至っています。

毎月法座が開かれ、この地の人々にとって心の支えとなっています。



「四こま漫画」

について

人情味の豊かな、阿戸町をイメージしています。これは、くにくさ訪問看護ステーションの藤岡由紀美さんの作品です。

「明神社」

第一回町内会の中央を流れる景浦川沿いには古くから「明神社」が建立されています。

この神社は、世界文化遺産宮島の厳島神社のながれがあり、景浦川は水が絶えることがなく、良水が湧き出ると言われており、これを祈願し、毎年恒例の夏祭りが開催されます。



平成二十一年度の行事報告及び予定

★ 第二十二回阿戸町花まつり

七月二十六日(日)

阿戸福祉センター

★ 納涼盆踊り大会

八月十五日

雨天のため中止

★ 敬老会

九月二十一日(月)

阿戸福祉センター

★ 第二十八回町民体育祭

十月四日(日)

阿戸小学校グラウンド

- ★ 阿戸町民まつり 十一月十五日(日)
阿戸福祉センター
- ★ 区民まつり 十一月二十九日(日)
安芸区役所及び安芸区民文化センター
- ★ 第六十回記念町内駅伝大会 平成二十二年一月一日(金)
- ★ クリーンキャンペーン(町内一斉清掃)三月七日(日)予定
- ★ ウオークラリー 三月十四日(日)予定
阿戸町内
- ★ 第二十二回阿戸町花まつり 七月二十六日(日)
阿戸福祉センター

編集後記

師走の日曜日、所用のため山陽道を使つて、山口県の熊毛まで行つてきました。

通常料金片道二、九〇〇円のところ、例の「(じ)あや行っても一、〇〇〇円」と書つ制度のお陰で一、〇〇〇円で済みました。

随分儲かつたと思いましたが、これも国民の税金を使っており、「(じ)の制度のお陰で泣いている人もいる」と思うと素直に喜べませんでした。

今年も「元気な阿戸町だより」をよひこべお願いいたします。

宇野耕次